

¡Qué situación más embarazosa!

(Conversación de WhatsApp)

Lucía: ¡Buenos días, Marta! ¿Cómo estás?

Marta: Algo mejor. Ayer, Javier me pidió disculpas. Me dijo que no pudo venir a la fiesta.

Lucía: Su hermano me confesó que, es tarde, se quedó cuidando de su gatito, que se había puesto enfermo.

Marta: ¿Cómoooo? (emoticono de enfado)

Lucía: ¿Por qué pones esa cara?

Yo dice: Pues porque a mí me ha dicho otra cosa. ¡Nos la ha colado!

Marta: Bueno, espera... Dile que tenéis que hablarlo. Seguro que todo es un malentendido. Ya verás que sí.

(emoticono guiño)

Lucía: Me llaman para cenar. (emoticono de beso)



“El texto dialogado. ¡Qué situación más embarazosa!”